

Madame Brottet

Principale du collège la Perrière

Nous avons décidé d'interviewer madame BROTTE, la nouvelle principale de notre collège. Voici nos questions.....

Club journal:

Bonjour Mme BROTTE,

Pourquoi avez-vous choisi le métier de Principale de collège?

Avant j'étais professeur et j'ai passé le concours de personnel de direction.

Qu'est ce qui vous plaît dans ce métier ?

Ce qui me plaît dans ce métier c'est sa diversité et le travail avec différents interlocuteurs.

Depuis combien de temps exercez-vous dans ce métier?

Depuis 24 ans.



Dans combien d'établissements avez-vous travaillé? Lesquels? Où?

Dans 8 établissements. Dans 5 collèges et dans 3 lycées. Dans le département du Rhône, la Drôme et l'Ain.

Pourquoi avez-vous choisi ce collège?

Pour me rapprocher de ma famille.

Avez-vous des projets particuliers?

On va essayer d'ouvrir une bilingue en 6ème (Anglais et Allemand). Pour les élèves souhaitant faire une troisième langue, nous l'ouvrirons en option dès la classe de cinquième.

Que faisiez-vous avant d'être Principale de collège?

Avant d'être principale j'étais professeur de Mathématiques.

Quelles sont vos passions?

J'aime beaucoup lire, faire la cuisine, faire de la plongée et de la voile.

Où avez-vous commencé votre carrière?

Quand j'ai commencé ma carrière, j'étais au lycée Aragon à Givors.

Où a été votre tout premier poste en tant que professeur de mathématique?

Mon tout premier poste en tant que professeur de mathématique était au lycée Lalande à Bourg en Bresse.

Club journal: Merci beaucoup pour avoir répondu à nos questions et bonne journée.

Fabien et Milan